

Cámara de Diputados aún no ha entregado reporte de casas de gestión al INE

Trece legisladores que buscan reelegirse no han renunciado a sus prerrogativas económicas

ENRIQUE MÉNDEZ

La Cámara de Diputados no ha entregado al Instituto Nacional Electoral (INE) la información de las oficinas de atención ciudadana y casas de gestión de los legisladores que buscan la reelección, porque los datos los tiene cada grupo parlamentario y no los han proporcionado, informó Graciela Báez Ricárdez, secretaria general en San Lázaro.

Asimismo, en el micrositio que la cámara abrió en su página en Internet, se detalla que de los 218 diputados inscritos para reelegirse

o buscan otro cargo de elección popular en sus entidades, 13 no renunciaron a sus prerrogativas económicas, aun cuando no solicitaron licencia para hacer campaña.

Se trata de Frida Esparza (PRD), Ulises García Soto (Morena), Reginaldo Sandoval y Silvano Garay, del PT; Marco Gómez Alcántar (PVEM), y los panistas Jorge Espadas, Violeta Garfias Cedillo, Elías Lixa, Francisco Luevano, Lizbeth Mata Lozano, Jorge Romero Herrera, José Isabel Trejo y Ricardo Villarreal, según la lista actualizada.

La presidenta de la Mesa Directiva, Dulce María Sauri (PRI), explicó que se ha entregado prácticamente toda la información solicitada por el INE para la fiscalización de gastos de campaña de los diputados.

Confió que la cámara entregue el reporte sobre las casas de gestión antes de la elección del domingo,

para evitar que se convierta en un conflicto para los diputados que buscan la reelección. "No veo razón para no hacerlo", abundó.

Consultada al respecto, Báez Ricárdez dijo que ya se solicitó a cada una de las bancadas un reporte sobre la ubicación de las casas de gestión, pero no han respondido.

"Es una información que no tenemos, de la que la cámara no es dueña. La que sí tenemos se entregó puntualmente. También el INE nos solicitó las cuentas bancarias de los legisladores, pero son datos personales que no podemos entregar. Habrá otras vías por las que el instituto pueda obtenerlas", indicó.

“

Información sigue en manos de cada grupo parlamentario: Báez Ricárdez

